
 

 
 
Jérôme BOUSQUET 
Secrétaire départemental 
SE-Unsa Dordogne       

 
20 juin 2018 

 
       A monsieur l’Inspecteur d’Académie 
      Directeur des services départementaux de 
       L’Education nationale de Dordogne 

 
 
Monsieur l’Inspecteur d’Académie, 
 
 
Nous sollicitons par ce courrier une audience avec vous au sujet de la gestion des 
personnels 1er degré dans certaines écoles du département, gestion qui peut 
avoir des conséquences notables sur la carrière et la santé des collègues 
enseignants : 
 

- Gestion de conflits entre partenaires de la communauté éducative, 
- Compte-rendus de rendez-vous de carrière éloignés des réalités du 

terrain, destructeurs pour certains collègues, 
- Contenus décalés entre l’entretien avec l’IEN et les commentaires écrits 

dans le compte-rendu, 
- Manque de bienveillance lors des visites des collègues entrants dans le 

métier, 
- Avis pour le passage à la classe exceptionnelle très négatifs et 

dégradants pour les collègues expérimentés concernés, 
- Méthodes de dialogue destructrices envers les collègues. 

 
 
Je vous remercie par avance de m’informer de la date à laquelle vous recevrez la 
délégation du SE-UNSA pour évoquer ces sujets très problématiques. 
 
 
Je vous prie d’agréer, Monsieur l’Inspecteur d’Académie, l’expression de mes 
sentiments les plus distingués. 
 

 
 
 
 

Jérôme BOUSQUET 

 


